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Сегодня началась перепись населения

В.А.ЕВДОКИМОВА, ул. Ленина, д. 26-а: «К подъездам нашего
дома трудно подойти – когда начинаются дожди, кругом вода. И
обойти ее трудно, поскольку освещения  нет.  Звонила   в «Горэ-
лектросеть», но вразумительного ответа по поводу освещения
не получила».

Отвечает главный инженер МП «Городские электрические
сети» А.А.СОКОЛОВ: «В этом районе срезаны провода, восстано-
вить их нет средств. Поэтому и я не могу дать точный ответ, когда по
этому адресу будет сделано освещение».

И.Д.ВСЕВОЛОДОВА: «От имени садоводов - любителей хочу
передать «спасибо» руководству за «подарок» к празднику – 1
октября, в Международный день пожилых людей, отменили
льготный проезд на коммерческих автобусах. Неужели нельзя
было это сделать хоть на несколько дней позже?».

Л.А.КИРЬЯНОВА: «Для всех ли льготных категорий населения
отменяется льготный проезд на коммерческих автобусах? Я
пользовалась этой льготой как бывший узник фашистских конц-
лагерей».

Отвечает начальник отдела эксплуатации Сланцевского пас-
сажирского автопредприятия Т.В.ДУБРОВИНА: «Льготный проезд
на коммерческих автобусах городского и пригородного сообщения был
установлен на весенне-летний период постановлением главы МО
«Сланцевский район» от 30 сентября нынешнего года. В нем была
определена и дата окончания льготного проезда – 1 октября.

Мы выполнили данное постановление, отменив льготный проезд
на коммерческих автобусах городского и пригородного сообщения».

«ГОРЯЧИЙ ТЕЛЕФОН»
2 - 16 - 70 с 16 до 17

*Величина финансового резерва Правительства к
началу сентября составила 46,4 млрд руб. Только за
август он сократился на 27,7 млрд руб. Тем не менее
правительство рассчитывает, что к началу следующе-
го года оно будет располагать 197, 4 млрд руб. Причи-
ной сокращения резерва стали, по мнению специали-
стов, выплаты по обслуживанию (32 млрд руб.) и пога-
шению (25,5 млрд руб.) внешнего долга России.

*За 12 лет после заключения советско-американс-
кого Соглашения о разграничении морских про-
странств в Беринговом и Чукотском морях Россия по-
теряла более 2,8 млн тонн рыбы на сумму свыше 1,4
млрд долларов.

УВЕЛИ   ТЕЛКУ
Жительница деревни Ищево Ш. заявила, что 30 сен-

тября из принадлежащего ей сарая похищена телка.

СОМНИТЕЛЬНЫЕ     КУПЮРЫ
5 октября из магазина поступило сообщение, что не-

известный мужчина пытался расплатиться купюрой, вы-
зывающей сомнение в подлинности.

При приеме выручки в банке в тот же день были вы-
явлены две купюры, подлинность которых вызывает со-
мнение.

УМЕР   В   БОЛЬНИЦЕ
6 октября в приемный покой был доставлен неизвес-

тный мужчина с ушибом головного мозга, оторванной
левой ушной раковиной, переломами ребер и лопатки.
Мужчина умер в больнице.

10 октября в 11 часов в городском центре занятости населе-
ния пройдет мини-ярмарка рабочих мест по вакансиям АО «Ле-
нинградсланец». В ней примут участие директор по производ-
ству П.В.Казначеев и начальник службы персонала Т.М.Васю-
кова.

*    *    *
В деревнях Жилино и Заовражье Новосельской волости сре-

зали старые деревья, которые представляли угрозу домам и
линиям электропередач.

*    *    *
В лицее № 15 прошла выставка цветов «Осень – состоя-

ние души». Победители определились по нескольким номи-
нациям: за оригинальность композиции, названия, за эсте-
тичность оформления, за умелые руки.

В соответствии с Федеральным Законом № 129-ФЗ
«О государственной регистрации юридических лиц» и
Постановлением Правительства Российской Федерации
№ 319 на налоговые органы возложена функция госу-
дарственной регистрации юридических лиц с 1 июля
2002 г. П. 3 ст. 26 Закона определена обязанность упол-
номоченных лиц юридического лица, зарегистрирован-
ного до 1 июля 2002 г., в течение 6 месяцев пройти пере-
регистрацию. На 28 сентября 2002 г. перерегистрацию
прошли 27 предприятий. Регистрационной палатой пе-
редано в ИМНС по Сланцевскому району 635 регистрацион-
ных дел, из указанных дел 347 предприятий – действую-
щие, 227 предприятий ликвидированы и 61 предприятие на-
ходится в стадии ликвидации. Таким образом, всего
лишь 7,8% от общего числа действующих прошли пере-
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ 2002.
Телефон горячей линии  в Сланцах 2-46-78

ДОРОГИЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ И ГОСТИ НАШЕЙ ЗЕМЛИ!
С 9-го по 16-е октября проводится Всероссийская перепись насе-
ления 2002 года путем опроса конкретных людей по месту их по-
стоянного (обычного) проживания.
Если вас по каким-либо причинам не будет в это время на месте
Вашего жительства и там некому представить необходимые дан-
ные о вас, то вы можете принять участие в переписи, обратив-
шись в стационарный переписной участок.
Адреса стационарных переписных участков в городе Сланцы:

1.УЛ.КИРОВА, Д.14 (ПОМЕЩЕНИЯ МУЗЕЯ) ТЕЛ.2-31-45.
2.ПЕР.ПОЧТОВЫЙ, Д.2/8 (ПОМЕЩЕНИЕ ПАРТИИ ПЕН-

СИОНЕРОВ) тел.2-17-80.
3.УЛ.ЛОМОНОСОВА, Д.12 (ПОМЕЩЕНИЕ ГОРНОГО ИН-

СТИТУТА)  л.43-218.
Если вы находитесь в сельской местности Сланцевско-
го района, то вы можете обратиться в инструкторский
переписной участок, расположенный в помещении ад-
министрации волости.
     Участие в переписи – общественная обязанность
человека и гражданина.     Впиши себя в историю России!

Комиссия по проведению Всероссийской переписи населения
2002 года на территории

муниципального образования «Сланцевский район».

В минувшую пятницу в городс-
ком Доме культуры состоялся ве-
чер, посвященный Международному
дню пожилых людей. На праздник
пришло немало ветеранов – зал
был почти полон. Звучали мелодии
старых песен, навевая каждому из
пришедших свои воспоминания…

А ведущая Диана Вихрова нача-
ла вечер стихотворными строками,
обращенными ко всем и каждому:

«Добрый вечер, дорогие вете-
раны!

Здравствуйте, горячие
сердца!

В паспорта заглядывать
не станем,

Молодости нашей нет
конца!

Нет, пока мы движемся
и дышим,

Нет, пока за правду
рвемся в бой.

Нет, пока чужое сердце слышим
И болеем за чужую боль».
Видела, как светлели лица в

зале, как молодо блестели глаза. А
как дружно аплодировали ветераны
юным артистам – образцовой сту-
дии эстрадного танца «Алиса», со-
листам Дмитрию Иванову и Лизе Се-
дышевой, как тепло принимали выс-
тупление хора русской песни!

А сколько поздравлений было в
этот вечер! Со словами благодарно-
сти к пожилым людям за их много-
летний труд, за их терпение, готов-
ность помочь молодым к собрав-
шимся обратились заместитель гла-
вы МО «Сланцевский район» Т.А.
Большакова, представитель прави-
тельства области Г.М.Мацко, заме-
ститель председателя собрания
представителей
В.М.Подоляко, на-
чальник управле-
ния Пенсионного
фонда по Сланцев-
скому району
Т.Н.Веселова. Ко-
нечно, у пожилых
людей немало про-
блем, не всегда они
видят внимание и

регистрацию. Налоговая инспекция обратилась к пред-
приятиям района и направила 20 уведомлений о необ-
ходимости пройти перерегистрацию в определенный
инспекцией график, и только 4 предприятия откликну-
лись на обращение. При перерегистрации юридичес-
кое лицо представляет сообщение сведений о юриди-
ческом лице, зарегистрированном до вступления в силу
Федерального закона «О государственной регистрации
юридических лиц» (Форма Р 17001). Указанную форму
можно приобрести в магазине «Копия». При перерегис-
трации государственная пошлина не взимается.

Следует иметь в виду, что не пройдя перерегистрацию,
предприятие не сможет внести изменения в учредитель-
ные документы, ликвидироваться и зарегистрировать
реорганизацию. Наиболее полную информацию по по-

рядку государственной регистрации юридических лиц,
порядку заполнения необходимых для этого докумен-
тов можно получить в инспекции и по телефонам 32-
093, 2-39-79.

ИМНС по Сланцевскому району обращается к руко-
водителям предприятий с просьбой не затягивать вре-
мя и не ждать последнего дня, согласовать с инспекци-
ей время предоставления документов. Обращаем вни-
мание руководителей предприятий, что ст. 14.25 ч. 3
КоАП РФ предусмотрена административная ответствен-
ность за непредоставление, или несвоевременное пре-
доставление, или предоставление недостоверных све-
дений о юридическом лице – в виде предупреждения
или наложения административного штрафа на должно-
стных лиц – 50 МРОТ.

МОЛОДОСТИ
 ВАШЕЙ НЕТ КОНЦА

заботу – об этом говорил в
своем выступлении предсе-
датель районного совета

ветеранов войны и труда М.Г.Гор-
бачев. Он пожелал представителям
старшего поколения любви близких,
мудрости и терпения. К сожалению,
не всегда пожилой человек
согрет заботой близких, не
всегда ему хватает сил са-
мому справиться с пробле-
мами. Тогда посильную по-
мощь ему оказывают соци-
альные работники. На-
чальник управления соци-
альной защиты населения
Н.И.Иванова, сердечно по-
здравив пожилых людей с праздни-
ком, говорила о той поддержке, кон-
кретной помощи, которая оказыва-
ется малообеспеченным категори-
ям населения. Среди ветеранов не-
мало заслуженных людей. На сце-
ну были приглашены уважаемые в

г о р о д е
люди: вете-
ран пенси-
онной служ-
бы В.А.Ма-
карова, от-
личники на-
р о д н о г о
просвеще-
ния З.И. Са-
в е л ь е в а ,

Л.А.Васильева, от-
личники здравоох-
ранения Л.Г. Алек-
сеева, М.П.Исаева, отличник куль-
туры, награжденная орденом «Знак
Почета», А.П.Хлюстова, заслужен-
ный работник культуры Е.С.Дмит-
ренок, ветераны почтовой связи

Н.В.Шелякина и Л.И.Васильева, пе-
дагог с большим стажем работы, до
сих пор активно ведущая обще-
ственную работу Т.Н.Прокофьева. В
адрес этих ветеранов Н.И. Иванова
сказала слова особой признатель-
ности. Каждому были вручены цве-
ты и памятные подарки.  А после
торжественной части праздник про-
должился в фойе. Здесь звучала му-
зыка, пожилые люди охотно уча-
ствовали в различных конкурсах –
песенном, танцевальном, часту-
шечном. Их поистине молодой за-
дор  удивлял. И вслед за ведущей
вновь хотелось повторить: «Моло-
дости вашей нет конца, здравствуй-
те, горячие сердца!».  Т.КРЫЛОВА.

Зинаиде Александровне
СКОКОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
Пусть эта замечательная дата
В душе оставит добрый след.
Желаем мы всего, чем жизнь богата:
Здоровья, счастья, мира, долгих лет.

Коллектив типографии.

Короткой строкой

     К   СВЕДЕНИЮ   РУКОВОДИТЕЛЕЙ   ПРЕДПРИЯТИЙ   И  ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ!
В целях налаживания делового сотрудничества и кооперации между предприятиями области  информацию о номенклатуре

продукции, производимой и закупаемой областными предприятиями, можно получить на электронный носитель в отделе по
экономике и инвестициям администрации МО «Сланцевский район» по адресу: пер.Трестовский, тел. 2-39-01.



Освоится в новой должности
заведующей производством
Светлане Ивановне Ходжаевой
не сложно. На заводе она 19 лет,
производство знает досконально,
много лет отработала сменным
мастером. «Готовим новые емко-
сти, чтобы увеличить объем вы-
работки продукции, - рассказыва-
ет Светлана Ивановна. – В этом за-
интересован весь коллектив и
каждый работающий на заводе.
Мы уже почувствовали стабиль-
ность, и это обнадеживает. Ощу-
щается забота руководства – улуч-
шаются условия труда, повышает-
ся заработная плата. Поэтому каж-
дый заинтересован в том, чтобы
качество нашей продукции всегда
было на высоте».
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В Ленинградской области на-
чался осенний призыв в армию.
Ожидается, что после него ряды
Вооруженных Сил  пополнятся
2000 новобранцев. По распоряже-
нию губернатора Ленинградской
области утвержден состав при-
зывной комиссии, в которую вхо-
дят представители органов вла-
сти, медики и военные. По повес-
ткам военкоматов призывникам
Ленинградской области будет пре-
доставлен бесплатный проезд на
пассажирском автотранспорте
местных маршрутов от дома до
комиссариата и обратно, главам
районных администраций поруче-
но организовать торжественные
проводы новобранцев в армию.
Губернатор в своем распоряже-
нии особое внимание обратил на
необходимость проверки физи-
ческого и психологически-эмоци-
онального состояния призывни-
ков. Каждый из них будет прове-
рен на наркотическую зависи-
мость. Военный комиссар Леноб-
ласти  генерал-майор Владимир
Скоков заявил, что с учетом пред-
варительных прогнозов, план по
призыву из области должен быть
выполнен. При этом военком обе-
щает внимательно следить за со-
блюдением прав граждан и лич-
но принимать каждого, у кого воз-
никнет спорная ситуация. Для
этого генерал приказал снять на
двери кабинета табличку, где ука-
заны часы приема по личным
вопросам, потому что «работа с
людьми не может регламентиро-
ваться». Дежурным поручено
внимательно относиться к при-
ходящим в военкомат  жителям
Ленобласти.

Обычно с наступлением хо-
лодных осенних дней поток об-
ращений в городской центр заня-
тости населения увеличивается.
Если летом, не имея работы, мож-
но было поддержать свой се-
мейный бюджет урожаем с ого-
родных грядок, походами в лес,
то сейчас таких возможностей
меньше.

О том, какова ситуация сегодня,
мы беседуем с заместителем ди-
ректора городского центра заня-
тости населения Н.В.СИЛИНОЙ:

- Да, уже идет рост обращений в
наш центр.  В поисках трудоустрой-
ства к нам обратятся выпускники
школ, не поступившие  в учебные
заведения. Те, кто был занят на сво-
их земельных участках.

- Каков сейчас уровень безра-
ботицы?

- 2,8 процента. Это практичес-
ки вдвое выше среднеобластного
показателя. На учете состоит 633
безработных.

- Нина Викторовна, а сколь-
ко вакансий на рынке труда?
Куда в основном трудоустраи-
ваются безработные?

- На 1 октября было 402 вакан-
сии. Больше всего незанятых рабо-
чих мест в АО «Ленинградсланец»:

Начало творческого сезона в
Выскатском Доме культуры ока-
залось очень насыщенным. Кол-
лективы приняли участие в тор-
жественных вечерах, посвящен-
ных Дню пожилого человека,
профессиональному празднику
педагогов, юбилею ПТУ-57. Само-
деятельные артисты всегда в
поиске новых номеров, сюже-
тов. Кому-то в этом помогают
профессионалы или опытные ра-
ботники, кто-то рассчитывает
только на свои силы. Например,
девочки из танцевального кол-
лектива. Руководителя у них нет,
но они занимаются сами. Сами
придумывают танцевальные
композиции и всегда украшают
концерты своим участием в них.

Большие традиции у хора
русской песни. Его уже много
лет возглавляет В.Е.Сикорская.
А хор скоро будет праздновать
свое тридцатилетие.

Занятие в клубе по  интере-
сам может найти каждый. Сей-
час вновь становится модной
вышивка.   И   на  занятия   к
О.В.Чуковой идут те, кто следит
за модой. Ольга Васильевна
уже на пенсии, но своим люби-
мым делом продолжает зани-
маться.

Также и Л.Д.Докина. Она мно-
го лет преподавала физкульту-
ру, а теперь ведет занятия в
группе здоровья.

Готовить солистов – работа
кропотливая. С успехом совме-
щает эти занятия с работой в
ПТУ Н.В.Сусликова. Есть в том
числе  ее заслуга и в успехе Але-
ны Захаренко. На районном фес-
тивале «Барышня-крестьянка»
она заняла второе место. Все-
гда с большим желанием идут в
клуб дети. М.В.Бушуева, заведу-
ющая детским сектором, гото-
вит интересные праздники, про-
водит дни семьи, в которых вме-
сте с детьми участвуют родите-
ли.

В ноябре жителей Выскатки
ждет премьера. Театральная
студия «Крыша» готовит спек-
такль «Веселый Роджер». Кол-
лектив театральной студии –
самый юный в клубе. Его орга-
низовала молодой специалист
С.А.Кошарова.

                         Н.КОРОЛЕВА.

и хотя на это предприятие трудо-
устраивается немало тех, кто сто-
ял на учете в центре, и сейчас ва-
кансий много. Например, горнора-
бочих очистного забоя, машинис-
тов электровозов требуется не
один десяток. Заполнить эти вакан-
сии нелегко – людей не устраива-
ют условия труда, неравномер-
ность выплаты зарплаты. Требуют-
ся швеи на фабрику «Молодость»,
но туда тоже идут неохотно: пуга-
ет нестабильность в работе. ОАО
«Полимер» дало информацию о
наборе  рабочих. Предприятие ожи-
вает, что, конечно, радует. Но вы-
полнить заказ непросто – специа-
листы потеряны. Нужны  вырубщи-
ки заготовок, обрезчики резиновых
изделий. Таким профессиям в на-
шем городе уже давно не обучают.

- Есть ли вакансии на муни-
ципальных предприятиях?

- Несомненно. Не первый год
кадровая проблема в МУЗ «ЦРБ»:
не хватает врачей, среднего и
младшего медперсонала. Длитель-
ное время в МУП «ЖКХ» не могут
найти токаря, газоэлектросварщи-
ка, требуются рабочие и других спе-
циальностей. Причина – довольно
высокие требования работодателя
к квалификации работников, а зар-
плата предлагается довольно низ-
кая.

- Нина Викторовна, трудоус-
траиваются ли сланцевчане за
пределами района?

- Нам хотелось бы работать на
местный рынок труда, но, как я уже
сказала, не всегда ищущих работу
устраивают условия и оплата тру-
да на наших предприятиях. Нема-
ло тех, кто устраивается на работу
в Санкт-Петербурге, в соседних
районах. Охотно, например, устра-
иваются в строительную организа-
цию «Спецстрой», которая работа-
ет в Санкт-Петербурге. Прельщает
не только высокая зарплата, но и

то, что предоставляется общежи-
тие, причем рядом с объектом, где
трудятся.  У нас есть банк вакан-
сий по области, Санкт-Петербургу.
Пользуемся базой данных Россий-
ского банка данных. Кстати, ежеме-
сячно передаем в Российский банк
вакансий и свою информацию о
том, какие работники требуются на
предприятиях. Так что работодате-
ли должны быть заинтересованы в
постоянном сотрудничестве с на-
шим центром. Заполнить суще-
ствующие вакансии они могут не
только местными жителями, но и
за счет приезжих. Кстати, интерес
к нашему городу у жителей других
регионов есть.

- Конечно, речь не идет о
«мигрантах» из Санкт-Петер-
бурга, которые в результате об-
мена жилья оказываются в на-
шем городе.

- Эти, отнюдь не лучшие пред-
ставители северной столицы, дос-
тавляют немало проблем: зачас-
тую у них нет трудовых книжек, и
работу они не ищут, а обращаются
в центр в надежде на получение
социальных льгот.

Говоря об интересе к нашему
городу представителей других ре-
гионов, я  имею в виду тех, кто об-
ращается к нам, используя Россий-
ский банк данных.

- Поиск работы – дело непро-
стое. Важно уметь предста-
вить себя.

- На базе центра действует клуб
ищущих работу, где специалисты
ведут с безработными различные
занятия. Учат и правильно вести
диалог с работодателем.

- Повысить шансы на трудо-
устройство может переобуче-
ние, приобретение новой про-
фессии. Есть ли такая возмож-
ность у безработных?

- Да, в нынешнем году прошли
обучение 16 процентов тех, кто сто-

Кто ищет, тот всегда найдет
Призыв пройдет
неформально

ит на учете в центре. Для этого ак-
тивно используем базу учебных за-
ведений города: давние и прочные
связи с лицеем, здесь проходят
обучение группы газоэлектросвар-
щиков и продавцов. На базе техни-
кума организована учеба пользова-
телей ПК, повышение квалифика-
ции бухгалтеров по программе 1-
С.

- Нина Викторовна, помочь
работодателям и безработным
найти друг друга могут ярмарки
рабочих мест. Они уже проводи-
лись в городе в прошлые годы.
Состоятся ли они нынче?

- Ярмарку рабочих мест плани-
руем провести 24 октября. Пригла-
шаю к активному участию не толь-
ко представителей предприятий и
организаций, но и предпринимате-
лей.

- Вы работаете в службе за-
нятости практически с момен-
та ее создания.  Что кардиналь-
но изменилось?

- Изменилась  ситуация на рын-
ке труда. Когда создавалась служ-
ба, шло массовое сокращение на
предприятиях, рабочих мест не
было. К нам обращались многие
практически в шоковом состоянии,
впервые потеряв работу. Сейчас
востребованы разные специалис-
ты: от вахтера, уборщицы до юри-
ста, руководителя. Изменилась
психология тех, кто к нам обраща-
ется: ушла растерянность, люди
знают, какую работу они хотят най-
ти, и активно ведут этот поиск. И
позиция работодателей измени-
лась: они ищут грамотных специа-
листов, не обращая особого внима-
ния на возрастной ценз. Те, кто
действительно стремится найти
хорошую работу (а не получать
пособие по безработице), сегодня
могут это сделать – и в городе. И
Короткой строкойза его пределами.

На районной сельскохо-
зяйственной ярмарке ОАО
«Сланцевский городской мо-
лочный завод» впервые
предложил покупателям
свою новую продукцию – сыр
«Адыгейский». Технические
условия для его изготовле-
ния были разработаны дав-
но, но первую партию про-
дукции выпустили недавно.
«На ярмарке эта продукция
имела успех, - сказал испол-
нительный директор акцио-
нерного общества Н.М.Жига-
лин. – Сейчас мы изготавли-
ваем по 30  килограмм  сыра
в день. Пока имеем заявки
только на такое количество.
Еще не налажены рынки сбы-
та. Будут заявки – нарастим выра-
ботку. У городского молочного за-
вода налаживаются крепкие парт-
нерские связи с поставщиками ос-
новного сырья – молока. Стабиль-
ны и надежны они с АО «Осьминс-
кое», хозяйствами Волосовского и
Гатчинского районов. Закупочные
цены на сланцевском заводе оста-
ются выше чем, например, кинги-
сеппском. Привозит молоко в
Сланцы также ООО «Рассвет».
Дело здесь не в патриотизме. В
обществе старенький молоковоз.
И однажды, чтобы довезти моло-
ко до завода, машину прицепили
к трактору. Появился интерес в
сдаче молока заводу у частников.
В сентябре, например, они сдали
молока на 70 тыс. рублей. Долги
за сырье завод больше не копит.
Здесь вышли на объем перера-
ботки 15 тонн молока в день. Для
сравнения, в мае перерабатыва-
ли по 3-5 тонн. Это в свою оче-
редь позволяет иметь оборотные
средства. Сейчас в ОАО «Слан-
цевский городской молочный за-
вод» производят 14 наименова-
ний продукции. Основные рынки
сбыта - в С.-Петербурге. Только
за сентябрь сметаны «Домаш-
няя», которой производится четы-
ре вида, отправлено 98 тонн;
«Старославянской» - 41 тонна.
Поступила заявка из С.-Петербур-
га и она выполнена на 12 тонн 5%-
го и 2 тонны 9%-го творога. По-
мимо сыра «Адыгейский» начат
выпуск еще одного нового вида
продукции – «Бифитон». Его про-
изводство на заводе было освое-
но раньше. В этом случае как раз

С т а б и л ь н о с т ь  с е г о д н я  –
у в е р е н н о с т ь  в  б уд у щ е м

 

уместна поговорка: «Новое – это
хорошо забытое старое». Пробная
партия «Бифитона» была также
предложена на ярмарке. Но такого
спроса, как сыр, не имела. Теперь
судьба этого продукта зависит от
того, как он будет принят на рынке,
как будет налажен его сбыт. Особый
контроль на заводе – за качеством
продукции. Этого требует и конку-
ренция на рынке. Поэтому каждое

утро на заводе начинается со
встречи всех главных специалистов
в кабинете директора. На столе
обязательно – выпущенная накану-
не продукция. За летний период
возврата молочной продукции с
торговых точек не было. Это под-
тверждает, что технологический
процесс строго соблюдается и все-
гда под контролем. Стабильность
сегодняшнего дня позволяет стро-
ить планы на завтрашний. «Но что-
бы эти платы претворялись в
жизнь, нужно дозакупить оборудо-
вание, емкости по производству
сметаны, - говорит Н.М.Жигалин. –
Тогда мы сможем принимать и пе-
рерабатывать не по 15, а по 30
тонн молока в сутки. Нужны упако-
вочные аппараты. Сейчас их у нас
два и еще пару надо.
Стоимость одного
аппарата новгородс-
кого производства
260 тыс. рублей. Уста-
новлено пять танков
для переработки сме-
таны. Надо еще такое
же количество. Один
стоит 200 тысяч руб-
лей. Для развития
производства нужны
большие затраты. Но
и потенциал для это-
го есть.

Начали мы рабо-
тать с Лужским райо-
ном. Пробная партия
молока уже была при-
везена оттуда. На-
шлись бы и другие
поставщики, если бы
у нас была хорошая
техника. Многие хо-
зяйства готовы со-
трудничать с нами на
условиях вывоза мо-
лока нашим молоко-
заводом. Поэтому
одна из ближайших
задач – приобрете-
ние 8-10- тонного КА-
МАЗа.

 Не помешала бы
нам пара бортовых
«Газелей», чтобы
осуществлять роз-
ничную торговлю. В
свое время Сланцев-
ский завод продавал
свою продукцию в
Гдове, Кингисеппе,
Ивангороде. Эти рын-

ки сейчас потеряны, и мы намере-
ны их вернуть».

После смены руководства рево-
люции на заводе не произошло.
Штат остался прежним. Но систе-
ма планирования рабочего дня и
занятости была пересмотрена.
Ушел в прошлое «рваный режим»,
когда люди, приходя на работу, вы-
нуждены были ждать поставки сы-
рья. Но для того, чтобы возросший
объем работы не лег тяжким бре-
менем только на тех, кто занят на
основном производстве, подкоррек-
тировали штаты в других службах,
тем самым усилив основное произ-
водство. Добрые вести быстро раз-
носятся. Стали возвращаться спе-
циалисты, когда-то ушедшие с за-
вода.

Работа в упаковочном цехе требу-
ет постоянного внимания, собраннос-
ти, напряжения. Бригадир Г.А.Жук и ее
подопечные Л.Н.Иванова и И.Н.Бекба-
ева на своих рабочих местах.

Ожидается
премьера

В АКЦИОНЕРНЫХ
ОБЩЕСТВАХ

Когда 18 лет
назад Антонина
Васильевна Ро-
маненко пришла
лаборантом на
молочный завод,
всем тонкостям и
п р ем уд р о ст я м
профессии ее
учила Л.М.Ракова,
заведующая ла-
бораторией. Она
до сих пор, уже 40 лет, работает на заводе. А
ее ученица из добросовестной и старатель-
ной превратилась в профессионала.

«Начинала я в лаборатории, но потом мне
пришлось поработать в бухгалтерии, столо-
вой, заведующей магазином, открывшемся
при заводе, - говорит Антонина Васильевна.
– Но потом руководство разглядело у меня
образование технолога молочной промыш-
ленности, и назначили меня завлаборатори-
ей».

Недавно, месяц назад, А.В.Романенко
была назначена главным технологом. «На
производстве это – главный человек, -  ска-
зал исполнительный директор Н.М.Жигалин,
- правая рука директора. Под ее руковод-
ством – все работы. И то, что мы в сентябре
вышли на рекордную для завода выработку
продукции,  ее заслуга».

Назначение на должность гл. технолога
А.В.Романенко совпало с производством сра-
зу двух новых видов продукции. Антонина Ва-
сильевна признается, что ей бывает страш-
но. Страшно не уследить, что-то упустить в
технологическом процессе. Но ей очень по-
могает поддержка руководства и коллег.
«Мне нравятся планы, мысли нового руко-
водства завода. Они схожи с моими, - при-
зналась она - поэтому верю, что у меня все
получится». Н.СТЕПАНЕНКО.

        Беседу велаТ.КРЫЛОВА.
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Профсоюзы продолжают
подготовку к проведению 17 ок-
тября 2002 года своей общерос-
сийской акции «За достойную за-
работную плату и социальные
гарантии». Решение по этому
поводу было принято исполни-
тельным комитетом ФНПР в кон-
це июня текущего года. Основа-
ния для протеста дал проект
бюджета Фонда социального
страхования на 2003 год. Проф-
союзы с самого начала протес-
товали против введения едино-
го социального налога, который,
как уже стало ясно, практически
ликвидировал страховой прин-
цип защиты работающих граж-
дан. «Наши работники не имеют
возможности оздоровить себя и
членов своих семей в летний
период, не хватает средств на

ЕЩЕ РАЗ О СОЮЗЕ С БЕЛАРУСЬЮ

Спасибо за помощь
В Кингисеппском районе в старинном селе Котлы

есть чудесный храм святителя Николая Чудотворца,
построенный в 1889 году по проекту знаменитых архи-
текторов  В.И.Буланова  и  Н.Н.Никонова , освященный
самим святым отцом Иоанном Кронштадтским.

За 114 лет храм перенес множество испытаний. В
1938 году он был закрыт воинствующими безбожника-
ми и передан в клуб. Во время немецкой оккупации был
концлагерь для военнопленных. В нем умирали от голо-
да и холода защитники Родины. С 1960 года - снова клуб.
Многострадальные стены этого храма видели много ос-
квернений. И когда в 1991 году храм передали право-
славной общине, он нуждался в капитальном ремонте.
Кровля была разрушена, местами нарушена кирпичная
кладь, сгнили балки, полы, от влаги разрушилась шту-
катурка.

Испокон веков на Руси храмы строили и ремонти-
ровали всем миром. Сегодня с Божьей помощью и по-
мощью благотворителей, благоустроителей и жертво-
вателей храм Святителя Николая Чудотворца преоб-
ражается и возрождается. Почти отштукатурили сте-
ны и купол, заменили полы в алтаре, заново перекрыли
всю крышу, заменили балки, поставили водостоки, ог-
раду. Сделана новая электропроводка, паровое отопле-
ние и многое другое.

Мы очень благодарны Сланцевскому цементному
заводу АО «Цесла» в лице генерального директора
В.Х.Джабирова  за помощь в восстановлении нашего
храма. Рады, что нашли родственные души и едино-
мышленников на этом заводе:  Т.Н.Шарову, А.П.Гончар,
Л.И.Ломоносову  - их тронула наша боль и скорбь о
разрушенном доме Божием.

Дай Бог им крепкого здоровья и милости Божией!
Благодарные наследники да сохранят в своей па-

мяти имена этих добрых и мудрых людей.
Священник храма

 Святителя Николая Чудотворца
Протоиерей Александр (Вахрушев)

и прихожане.

«Нет хозяев»
Невозможно было остаться равнодушной к пуб-

ликации письма жителя нашего города Ф.Воробьева
в выпуске газеты «Знамя труда» от 17 сентября 2002
года, озаглавленной «Нет хозяев». Хотелось бы выс-
казать свое мнение, продиктованное в первую оче-
редь не тем, что я являюсь представителем админи-
страции муниципального образования, а тем, что я
уроженка города, на глазах которой, как простой обы-
вательницы, вершилась его историческая судьба. К
моему глубокому сожалению, последнее время она
не радует своими свершениями, но это не оторван-
ное от жизни горожан явление. Отдельные люди те-
ряют свой гражданский, а порой и человеческий об-
лик – это и общая культура поведения в обществе, в
социальной ячейке – семье, замена признанных цен-
ностей приобретенными, равнодушие к тому, что про-
исходит рядом с нами. Являясь истинными ХОЗЯЕ-
ВАМИ города, нашего общего дома, граждане, порой
без оглядки на себя, пытаются кого-то обвинить в его
недостойном содержании. А ведь никто, кроме нас,
горожан, не «украшает» его дворы свалками бытово-
го мусора, не ломает скамейки, заботливо установ-
ленные во дворах и скверах, двери в подъездах, не
бьет стекла в домах, лампы уличного освещения. Пе-
речислять можно много. Не все следы нашего «бе-
режного» отношения к тому, чем  мы, как жители го-
рода, владеем, удается вовремя устранить. Не хва-
тает средств, сил.

Переходя к теме, затронутой в письме гражданина
Воробьева, нужно прояснить для жителей города, что
комплекс зданий бывшей школы № 12, расположенной
по ул.Чкалова, возведен в 1950 году. После ввода в
эксплуатацию новой школы № 12 по ул.Грибоедова он
потерял свою функциональную необходимость. В свя-
зи с вышеизложенным, а также учитывая, что здания
имеют почти 100% износ и находятся в аварийном
состоянии, выделение бюджетных средств на содер-
жание и капитальный ремонт не планируется. В тоже
время желающим не отказывают в аренде помещений
школы. Уже сданы в аренду бывший спортивный зал,
часть помещений мастерских.

Дома в районе шахты № 1, построенные в середи-
не 40-х годов, полностью изношены, восстановлению
не подлежат. Нет и человека, изъявившего желание
взять их в аренду.

Что же касается котельной, расположенной по ул.
Банковская,  тоее содержанием и эксплуатацией зани-
мается МУП «ЖКХ». Сдача в аренду помещений на вто-
ром этаже здания запрещена надзорными органами
Госгортехнадзора.

В завершение хотела бы призвать жителей города
и района любить свой ДОМ, прикладывать усилия к
достойному его содержанию общими усилиями. Свои
душевные силы, жизненный опыт отдайте воспитанию
лучших человеческих качеств у подрастающего поко-
ления, нашей смены!

И.ТЕРПУКОВА,
начальник отдела муниципального

хозяйства администрации.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
оплату больничных листов. За 2
последних года только в нашем
регионе предприятия химичес-
кой отрасли не смогли из-за от-
сутствия финансирования от-
крыть в летний период 2 базы
отдыха, 4 детских оздоровитель-
ных лагеря. Лишена финансиро-
вания детская ведомственная
спортивная школа по футболу»,
- говорится в Обращении прези-
диума территориального коми-
тета Росхимпрофсоюза по С.-Пе-
тербургу и Ленинградской обла-
сти.  О судьбе детско-юношеских
спортивных школ профсоюзов
шла речь во время августовских
встреч председателя ФНПР
М.В.Шмакова с вице-премьером
В.И.Матвиенко. Но, во-первых,
еще не ясно, будут ли выполне-
ны все обещания относительно

судьбы школ. Во-вторых, круг
проблем, возникших с введени-
ем ЕСН, значительно шире.   Со-
вет Федерации профсоюзов С.-
Петербурга и Ленинградской об-
ласти обратился ко всем трудя-
щимся с призывом поддержать
общероссийскую акцию профсо-
юзов 17 октября и требовать со-
хранения в федеральном бюд-
жете на 2003 год средств на са-
наторно-курортное лечение
трудящихся, детский оздорови-
тельный отдых, детско-юношес-
кие спортивные школы.

Координационный совет
профсоюзов Сланцев и Слан-
цевского района на своем не-
давнем заседании также принял
решение поддержать эту акцию
и провести 17 октября общего-
родской митинг.

В ЗАЩИТУ ПРАВ ТРУДЯЩИХСЯ

Проблемы российско-белорус-
ской интеграции в последнее
время все чаще и чаще дают о
себе знать.  Перспективы Союза
России и Беларуси, интеграцион-
ные процессы между нашими го-
сударствами сопоставляются в
высших кругах российского обще-
ства с общеевропейскими интег-
рационными процессами, подни-
мая общие вопросы о месте Рос-
сии в современном мире. Имен-
но об этом говорил Президент
России. Он подчеркнул, что лю-
бая полноценная и жизнеспособ-
ная интеграция на постсоветском
пространстве должна проходить
поэтапно и по «европейскому ци-
вилизованному сценарию».

«Союз Правых Сил» постоян-
но выступает за максимальную
оптимизацию нашего Союза с Бе-
ларусью. Большинство российс-
ких партий и движений уже вы-
разили свою позицию относитель-
но перспектив сближения России
и Беларуси. Предлагаем вашему
вниманию интервью лидера «Со-
юза Правых Сил» Бориса НЕМЦО-
ВА на эту тему.

— Борис Ефимович, будучи
вице-премьером Российской Фе-
дерации, вы встречались с Алек-
сандром Лукашенко для обсужде-
ния условий создания союзного
государства. Вы сами в то вре-
мя верили, что такое государ-
ство возможно?

— Я считал, что если государ-
ство будет основано на принципах
уважения государственности как Бе-
ларуси, так и России, на единой де-
мократической основе, на уважении
прав человека, на общих геополити-
ческих и экономических интересах,
то есть все возможности для созда-
ния такого государства. С другой
стороны, для меня было очевидным,
что у Лукашенко были совсем дру-
гие и логика, и цель. Цель была со-
вершенно неприкрытой — поста-
раться перебраться в Первопрес-
тольную и начать влиять на полити-
ческую жизнь. Лучше всего, возгла-
вив нашу необъятную Родину. Хотя
мне кажется, лучше уж пусть один,
хоть и братский, народ страдает, чем
все народы вместе. И еще, пользу-
ясь традиционной российской беза-
лаберностью, делалась попытка вы-
качать из России как можно больше
средств, чтобы решить и свои фи-
нансовые проблемы, и даже, воз-
можно, проблемы своей страны. Де-
магогия про любовь и дружбу так и
осталась демагогией. Объятия, креп-
кие мужские поцелуи — вся эта по-
литическая клоунада на меня ника-
кого впечатления не производила.
Мне всегда казалось, что есть лице-
мерная, очевидная для всех умных
людей позиция Лукашенко и есть глу-

бокое непонимание реальной ситуа-
ции у руководства России. И нам
тогда пришлось приложить немало
усилий, чтобы интересы России (да
и интересы Беларуси тоже) не пост-
радали от таких планов Лукашенко.

Позиция, которую сейчас зани-
мает Путин, абсолютно правильная,
и на месте Лукашенко я бы не согла-
сился на предложенные условия. Да
и для белорусского народа эта пози-
ция правильная. Позиция России се-
годня такова: давайте создавать
союз, но на принципах Евросоюза. То
есть пусть будет союзный парла-
мент, который сможет принимать в
пределах своей компетенции некие
важные решения, в том числе каса-
ющиеся собственности, таможен,
вопросов совместной безопаснос-
ти. Но эти решения должны вступать
в силу только после того, как будут
ратифицированы национальными
парламентами. Вот, собственно, и
все. И если один из двух парламен-
тов не ратифицирует это решение,
то оно ни при каких обстоятельствах
в силу не вступает. Вот это серьез-
но. Это правильно и отвечает инте-
ресам наших стран. И никакого по-
ста президента союзного государ-
ства вводить не надо. Это привело
бы только к перетягиванию каната.
У нас такое уже было, когда Горба-
чев с Ельциным никак не могли ра-
зобраться. Вы помните, чем это все
закончилось. Так что не нужно ника-
кого поста. Хотя для Лукашенко это,
конечно, главное — посты президен-
та и вице-президента. Потому что
ему в Беларуси уже тесновато: вся
его политика закончилась полным
провалом и крахом. Посмотрите на
итоги экономического развития быв-
ших республик СССР. Беларусь — на
последнем месте! По всем показа-
телям: по экономическому разви-
тию, инфляции, инвестициям и так
далее. Российские инвестиции в бе-
лорусскую экономику минимальны
— вот он, результат его политики. А
уровень недоразвитости производ-
ства? Это при том, что белорусская
экономика была очень современной,
на нее работал весь Советский
Союз. За время правления Лукашен-
ко все пришло в полный упадок. И
ему хочется убежать. Но убежать
не в тюрьму, а в Кремль. Вот в чем
его проблема. Крахом закончилась
вся его политика. И он боится уйти
из власти, боится, потому что зна-
ет: с ним будут разбираться со всей
строгостью. Я считаю, что белорус-
ская оппозиция должна дать Алек-
сандру Григорьевичу гарантии, что
в тюрьму его не посадят — пусть
только уйдет. Гарантии безопаснос-
ти ему должны быть обеспечены. Я
считаю, что лучше уж одному Лука-
шенко дать гарантии безопасности,
чем обрекать десятимиллионный
народ в центре Европы на дальней-
шие страдания.

— И все-таки, чем объясняет-
ся внезапное охлаждение к Лука-
шенко президента Владимира
Путина и исчезновение с теле-
экранов всех этих поцелуев в ди-
афрагму?

— Президент Путин не имеет
такой длинной истории и обяза-
тельств перед Лукашенко. Ни лич-
ных, ни исторических. На мой взгляд,
он исходит только из прагматизма и
защиты национальных интересов
России. Прочитав все эти договоры
1997–1998 годов, Владимир Путин
пришел в легкий ужас. Ему Лукашен-
ко в России не нужен. Наш президент
ему цену знает. И вовсе не хочет,
чтобы Россия теряла сотни милли-
онов долларов, поддерживая этот
режим. А ведь Россия теряет сей-
час именно такие суммы. Установив

внутрироссийские тарифы на газ,
железнодорожные перевозки, закры-
вая глаза на это абсолютное хам-
ство по снижению пошлин на бело-
русско-европейской границе при от-
крытых границах с Россией, на явно
антироссийские высказывания со
стороны Лукашенко, понимая, что
дружба с диктатором дискредитиру-
ет демократическую Россию, наш
президент вовсе не изменил курс, а
просто занял очень правильную, про-
российскую позицию, о которой мы
говорили лет этак семь. Слава Богу,
наш голос наконец услышан — я
имею в виду голос Союза правых сил.
Кроме того, позиция Путина абсо-
лютно ясна: Путин за союз, как и аб-
солютное большинство наших бело-
русских коллег. Все нормальные
люди — за союз, потому что это по-
мимо очевидных исторических, куль-
турных и религиозных связей еще и
огромный рынок, и возможность по-
высить жизненный уровень народа
(а ведь это и есть самое главное), и
возможность пользоваться преиму-
ществами большой страны. Вообще,
преимуществ масса — от энергети-
ческих до просто, извините, мест
отдыха. И при этом, не теряя само-
бытности и самостоятельности. По-
этому у нашего президента сейчас
ясная и четкая позиция — создание
союза, но не фальшивого и лицемер-
ного, а честного и ответственного.

— Правда ли, что кандида-
тура Лукашенко во времена Бо-
риса Ельцина рассматривалась
в качестве возможного преемни-
ка?

— Это неправда. Никогда в Крем-
ле эта тема не обсуждалась. И не
будет обсуждаться до тех пор, пока
все обитатели Кремля не окажутся
в психиатрической лечебнице. А я
думаю, они там не окажутся. Вы что,
шутите так? В таком случае, полег-
че, пожалуйста.

— Вы говорили, что голос Со-
юза правых сил наконец был ус-
лышан. Но Союз правых сил в
определенный период времени
играл на поле Лукашенко, гово-
ря в унисон с ним о том, что объе-
динение необходимо.

— У СПС позиция не менялась.
Мы всегда говорили о том, что союз
нужен. И тогда, и сейчас. Но это дол-
жен быть равноправный союз в по-
литических, экономических, куль-
турных интересах обеих стран. Он
не должен разрушать государствен-
ность и России, и Беларуси. И тех-
нология, которая сейчас предлагает-
ся, все эти принципы учитывает.
Кроме того, мы против поста прези-
дента союзного государства. Не бу-
дет никакого президента союза, так
что Александр Григорьевич может
спать спокойно. Он должен зарубить
это себе на носу. Пусть у себя наво-
дит порядок. И еще один принцип: не
может демократия объединяться с
диктатурой. Когда объединились
Восточная и Западная Германии,
Восточная Германия была вынужде-
на стать демократической. Не мог-
ло быть и речи о том, чтобы там
партия “победившего социализма”
продолжала править и дальше. Ни-
кому это и в голову не пришло. Ког-
да объединятся Южная и Северная
Кореи, Ким Чен Ир окажется на зад-
ворках корейской истории как страш-
ный символ тоталитарного режима.
Реальное объединение невозможно
без фундаментальных основ функ-
ционирования государства. Союз
диктатуры и демократии противоес-
тественен и невозможен. Россия
может объединиться с Беларусью,
но демократической. А Лукашенко
вынужден будет либо уйти, либо под-

     (Окончание на 4-й стр.).
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чиниться этому очевидному прави-
лу: ужа с ежом скрестить невозмож-
но.

— Не очень понятен ваш пас-
саж по поводу того, что Лука-
шенко “пусть у себя наводит по-
рядок”. Он уже навел: и люди ис-
чезают, и журналистов судят,
и ОБСЕ изгоняют... Вы на самом
деле считаете, что союзный
парламент сможет изменить
ситуацию?

— Должны начать функциониро-
вать государственные институты,
созданные на основе всенародных
выборов, неважно, как они будут
сформированы. Причем в интересах
белорусского народа — однопалат-
ный парламент, а не двухпалатный.
И людей туда должны избирать про-
порционально численности населе-
ния. Потому что, если союзный пар-
ламент будет сформирован по-дру-
гому, тогда половина там будет лу-
кашенковских, а поскольку и внутри
России есть лукашенковские штрей-
кбрехеры, то они смогут контроли-
ровать союзный парламент. А это
— не в интересах демократической
Беларуси. В интересах демократи-
ческой Беларуси, как это ни пара-
доксально звучит, сделать так, что-
бы представительство России в со-
юзном парламенте было больше,
чем представительство Лукашенко.
Ведь там же окажутся не предста-
вители белорусского народа, а пред-
ставители диктатора. Поэтому, чем
меньше у белорусов там будет го-
лосов, тем лучше для вас. И для нас
тоже. Словом, для всех. Так что по-
зиция, которую нам сейчас необхо-
димо занять, должна быть консоли-
дированной. Я имею в виду консо-
лидацию России и здравомыслящих
людей в Беларуси. А позиция такая:
надо учитывать человеческий и эко-
номический по-
тенциалы при
формировании
союзного парла-
мента. Кстати,
в Европарла-
менте такой
учет ведется.
Там самое боль-
шое представи-
тельство — гер-
манское. Потому что Германия —
самая большая страна. И ничего
страшного в этом нет. А с точки зре-
ния установления демократических
процедур в Беларуси — так вам это
выгодно.

— Но насколько это может
быть выгодно для России: стро-
ить некие партнерские отно-
шения с недемократическим го-
сударством?

— Мы не строим никаких иллю-
зий. Но неужели вы думаете, что
если действительно будет реальное
продвижение на пути, к примеру, из-
брания союзного парламента, обсуж-
дения в этом парламенте важней-
ших вопросов, в том числе вопро-
сов свободы слова в Беларуси, за-
жима оппозиционных сил, исчезно-
вений людей, то избранные от Рос-
сии депутаты не поднимут вопрос о
Гончаре, Захаренко, Диме Завадс-
ком? Уверяю вас, поднимут. Гаран-
тия — 100 процентов. Уж если это в
Кремле сегодня обсуждают, так не-
ужели в парламенте не будут эти
вопросы обсуждать? Неужели вы
всерьез думаете, что вопрос выбо-
ров в Беларуси окажется за скобка-
ми союзного парламента? Будут об-
суждать, и коммунисты в том чис-
ле, которые у вас тоже не слишком
весело живут, как известно. И рос-
сийские коммунисты будут подни-
мать эти вопросы. Лукашенко будет
все время находиться под прессом.
Я прекрасно понимаю, что ему пле-
вать на все эти властные организа-
ции, и тем не менее его надо обло-
жить со всех сторон. И избрание
нормального союзного парламента
— плюс для демократизации Бела-
руси. И потом, давление российско-
го капитала, например, инвестиции
в химическую, нефтеперерабатыва-
ющую отрасли, машиностроение,
пищевую промышленность — благо
для Беларуси. Это — создание но-
вых рабочих мест, новые доходы в
бюджет, повышение зарплаты хотя
бы до российского уровня. Кроме

ЕЩЕ РАЗ О СОЮЗЕ С БЕЛАРУСЬЮ
того, капитал требует демократии.
Вот, к примеру, история с пивзаво-
дом “Балтика” многому научила праг-
матичных российских бизнесменов.
Они поняли, что в ситуации, когда
судей можно назначать, а потом сни-
мать, когда любого человека можно
уничтожить и спрятать, когда пред-
приниматели не имеют никаких воз-
можностей защитить свою соб-
ственность, единственный шанс за-
щитить себя и зарабатывать деньги
— это строить демократию. Это
даже беспартийный и абсолютно
аполитичный президент “Балтики”
Боллоев понял. Я уже не говорю про
наших нефтяных олигархов, которые
уже давно это осознали. Я понимаю,
что союзный парламент не решит
всех проблем, это не панацея. Но то,
что это важнейший стимулятор де-
мократического движения, — оче-
видно.

 — А если бы вы сами стали
президентом Российской Феде-
рации, каковы были бы ваши
действия на этом посту по от-
ношению к Беларуси?

— Я вел бы себя точно так же,
как и Путин. Единственное, что бы я
сделал сверх того, — прекратил бы
это безобразие на таможнях и ска-
зал Лукашенко: “Если не будет еди-
ной системы управления таможен-
ным пространством и единых тамо-
женных правил, то мы восстановим
границу”. Потому что я не позволил
бы грабить Россию. Это первое. Вто-
рое — я бы ему долги не прощал. Он
бы платил. А если бы не платил, то
отвечал бы по полной программе.
Третье — я бы встретился с женами
пропавших без вести и постарался
бы им помочь. Я считаю позором для
России, которая пытается создать
союз с Беларусью, то, что госдепар-
тамент США, Ширак, Шредер и так
далее борются за права человека в

Беларуси, а Россия делает вид, что
там таких проблем вообще нет. Это
неправильно. Демократическая Рос-
сия должна бороться за права чело-
века в Беларуси. Это — наша рабо-
та. Соединенные Штаты не объеди-
няются с Беларусью. И Германия
тоже не объединяется. Именно Рос-
сия собирается это сделать. Значит,
Россия должна защищать права
граждан в Беларуси. В том числе,
кстати, и сотрудников российских
компаний — я имею в виду Диму
Завадского. Россия должна очень
жестко и ясно поставить этот воп-
рос. И вовсе это никакое не вмеша-
тельство во внутренние дела суве-
ренного государства.

— В последнее время Бела-
русь часто оказывается в цен-
тре скандалов, связанных с
торговлей оружием…

— Я, к сожалению, не знаю дета-
лей — это все нужно доказывать.
Но в принципе в это верю, потому
что любой диктаторский режим скло-
нен к авантюрам.

— И все-таки, с вашей точки
зрения, в этих сделках с оружи-
ем есть российский след? И если
есть, то государственный?

— Я думаю, что российское го-
сударство в этом участвовать не
может. Вы же видите, что президент
Путин дорожит своей дружбой с За-
падом! Вы же видите, что президент
Путин абсолютно правильно для
себя решил, что главное в интере-
сах России — это сближение с За-
падом. Участие в “большой
восьмерке”, участие в НАТО (Рос-
сия — уже фактически член НАТО,
надеюсь, белорусское руководство
об этом знает), вступление во Все-
мирную торговую организацию, пре-
доставление шенгенских виз россий-
ским гражданам — все это для Пу-
тина является крупными, базовыми
государственными приоритетами. И
для него мараться обо все эти гнус-
ные истории с незаконной продажей
оружия — абсолютно низкое дело.

Полагаю, что  если в этих историях
участвует кто-то из россиян, так
это какие-то отдельно взятые про-
ходимцы с диктатором договори-
лись, и больше ничего. Российское
государство себе этого не позволи-
ло бы.

— Вы, очевидно, знаете, что
в Беларуси Александр Лукашен-
ко совместно с Палатой пред-
ставителей сейчас работает
над очередным проектом. В дан-
ном случае это может оказать-
ся референдум о продлении пре-
зидентских полномочий. Если он
все-таки состоится, останут-
ся ли у Российской Федерации
какие-то шансы повлиять на
ситуацию в Беларуси?

— Я могу высказать лишь пози-
цию СПС: мы категорически против
установления режима Александра
Григорьевича Туркменбаши навеки.
Мы считаем, что Лукашенко — это
большая беда и боль белорусского
народа. И его попыткам установле-
ния вечного правления следует вся-
чески противостоять. Мы считаем,
что белорусский народ достоин луч-
шего — вернее, он достоин свобод-
ного выбора. Было бы классно, если
бы Палата представителей иниции-
ровала проведение референдума о
прекращении полномочий Лукашен-
ко. Вот это был бы нормальный ре-
ферендум. Может, вам и заняться
этим, кстати говоря?

— Непременно передадим
ваше предложение депутатам
Палаты представителей...

— Для России, если у вас прой-
дет референдум о продлении полно-
мочий, это будет позором. Это сде-
лает абсолютно невозможной даль-
нейшую интеграцию, это сделает
невозможным объединение и союз-
ное государство.

— Возможно, Россия уже за
свои грехи рассчи-
талась?

— Да нет, Россия
еще не за все рас-
считалась. У России
масса своих про-
блем, и я вовсе не
хочу идеализиро-
вать нашу власть. У
нее тоже, знаете ли,
свои замашки: уп-

равляемая демократия, попытки уп-
равлять средствами массовой ин-
формации, “дело Григория Пасько”,
да и всякие штучки на выборах в
России тоже случаются. У нас дей-
ствительно много проблем, но я пос-
ле поездки в Беларусь всем говорю:
если кто-то хочет полюбить Путина,
ему нужно для этого съездить в
Минск. Это — лучший вариант. Я,
кстати, убежден: наш президент про-
сто обязан объяснить Лукашенко,
что дружба с таким человеком дис-
кредитирует Россию. Дружба с Ми-
лошевичем дискредитировала любо-
го человека, который с ним общал-
ся. А Лукашенко мало чем от Мило-
шевича отличается. Пока еще, прав-
да, у вас там не было этнических
чисток, а были только исчезновения
и убийства его оппонентов. Но, как
говорится, лиха беда начало. Когда
мы ездили в Югославию во время
войны, то, естественно, протесто-
вали против натовских бомбардиро-
вок Белграда. Но при этом мы гово-
рили: “Друзья, вы сейчас тут буде-
те народ уничтожать, а Милошевич
опять героем выйдет. Прекращайте
это делать”. Хотя, кстати, СПС —
единственная партия, которая была
за югославский народ, но против Ми-
лошевича. И сейчас мы приблизи-
тельно в такой же ситуации: за бе-
лорусский народ и против Лукашен-
ко. И у Кремля должна быть такая
же позиция. И если Лукашенко хо-
чет гнусными методами предоста-
вить себе пожизненные полномочия,
с этим надо бороться, потому что
это — против белорусского народа.

     (Печатается в сокращении).
                              Ирина ХАЛИП.

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
С ПРЕДОСТАВЛЕНИЕМ МЕСТА
ДЛЯ ПРОЖИВАНИЯ ВОДИТЕЛЕЙ КАТ. «С».

В  С В Я З И  С  Р А С Ш И Р Е Н И Е М  С Ф Е Р Ы  У С Л У Г

Заработная плата от 6 до 10 тыс. рублей.

г. С.-Петербург, Люботинский пр., д.7,
тел. отдела кадров (812) 388-33-03,

ОАО «АВТОПАРК № 1 «СПЕЦТРАНС»

т р е б у ю т с я
В О Д И Т Е Л И

Обращаться по адресу:
ул. Красная,

тел. 2-11-07, 2-40-28.

категории Д, Е.

покупает пиловочник
х в о й н ы х  п о р о д
 ( с о с н а ,  е л ь ) .

 Цена договорная.
Обращаться по адресу:

У Л .  К Р А С Н А Я ,

тел. 2-11-07, 2-12-75. Продается барсучий жир. Тел.
65-196.

12 октября Региональное отделение «Союз правых Сил»
Ленинградской области проводит в г.Сланцы акцию по сбору
подписей в поддержку военной реформы в Российской Феде-
рации. Приглашаем вас принять участие в этой акции, которая
состоится по адресу: площадь Ленина с 11.00 до 14.00.

Региональное отделение СПС Ленинградской области

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ Г.СЛАНЦЫ!

«ПОВРЕМЕНКА» ПОЗВОЛИТ СНИЗИТЬ АБОНЕНТСКУЮ ПЛАТУ
Во все времена любое новшество, сколь бы благие цели оно ни

преследовало, воспринималось людьми весьма настороженно. Не ми-
нуло подобное отношение и тарифную политику, разработанную Мини-
стерством по антимонопольной политике (МАП) РФ и Минсвязи России
при непосредственном участии холдинга ОАО «Связьинвест», в со-
став которого входит ОАО «Ленсвязь». Эти структуры подготовили к
активному внедрению единую методику повременного учета местных
телефонных разговоров. Сегодня уже более двухсот городов РФ пере-
ведены на повременный учет, и на очереди еще 400, в числе которых и
Петербург. Что же такое СПУС – система повременного учета стоимо-
сти, что она даст пользователю телефона в Ленинградской области?

В ближайшее время ОАО «Ленсвязь» собирается значительно
уменьшить очередь на установку квартирных телефонов. Но для этого
Компании требуется значительный объем капиталовложений, иначе
подобная задача невыполнима. Нужны ресурсы, которые сложно отыс-
кать при нынешней системе расчета за оказанные услуги. Переход на
повременную систему расчета с пользователем должен способство-
вать более высоким темпам телефонизации Ленинградской области.
Повременная система позволит оптимизировать построение оборудо-
вания на межстанционной сети за счет выравнивания нагрузки. Исхо-
дя из этого, еще в 2001 году  ОАО «Ленсвязь» смонтировало оборудо-
вание СПУС на 250 тысячах номеров для повременного учета. Всего
емкость АТС этого оператора связи – 415 тысяч. В скором времени
число таких абонентов будет доведено до 300 тысяч, и останется 80
тысяч абонентов села, на которых СПУС распространяться не будет.

Условно абонентов можно классифицировать на много-, средне- и
малоговорящих. При этом сейчас все они платят одну и ту же сумму,
т.е. малоговорящие по телефону жители области из своего кармана
частично покрывают расходы тех, кто действительно много времени
проводит у телефонного аппарата, например, предприниматели на до-
машнем телефоне и люди, использующие домашний телефон в целях
получения заработка. Кроме «домашних предпринимателей», есть те,
кто просто не задумываются о последствиях необоснованно длинных
и неэффективных телефонных переговоров, не учитывают, что долго
разговаривая по телефону, они на это время создают дополнительную
нагрузку на сеть и этим лишают возможности дозвониться других або-
нентов. Поэтому одна из важнейших функций «повременки» - это при-
нуждение абонентов к более тщательному планированию своих теле-
фонных переговоров, чтобы уменьшить загрузку сети. А абонентам
это позволит при желании сэкономить средства, контролируя важ-
ность звонков и продолжительность разговора.

Система расчета тарифов будет сформирована таким образом,
что если бы ее ввели уже с начала этого года, то 58% жителей области
платили бы меньше, чем платят по сегодняшнему тарифу, 13% платили
бы столько же и только 29% платили бы больше. Статистика показыва-
ет,  что  среднестатистический  абонент  телефонной сети ОАО «Лен-
связь» наговаривает в день 14 минут, и новый тарифный план сделан
таким образом, чтобы этот абонент не платил больше, чем он говорит.

Методика расчета нового тарифа крайне проста: твердая состав-
ляющая абонплаты составляет 60% от действующего сейчас для насе-
ления тарифа, то есть 60 рублей. К ней добавляется переменная со-
ставляющая: здесь берутся оставшиеся 40 рублей, они делятся на
среднее количество минут, которые приходятся на разговоры одного
среднестатистического абонента в течение месяца, и получается ко-
пеечная такса за минуту. В часы наибольшей нагрузки на сеть (с 8.00 до
19.00 в рабочие дни) этот тариф планируется для населения 13 копеек
за минуту, с 19.00 до 22.00 – 10 копеек, с 22.00 до 8.00 – 8 копеек. Эти
цифры получены в соответствии с расчетом по методике Министер-
ства по антимонопольной политике России, в котором сейчас рассмат-
риваются тарифы ОАО «Ленсвязь». Нововведения не распространя-
ются на звонки в службы «01», «02», «03» и другие социально важные
номера, список которых будет согласовываться с главами муници-
пальных образований. Кроме того, абоненты ОАО «Ленсвязь», пользу-
ющиеся сетью Интернет, нисколько не пострадают, поскольку в расче-
те тарифов не предусмотрено каких-либо перемен в уровне оплаты за
время пребывания в сети. Можно, конечно, решить проблему иначе,
пойти навстречу противникам «повременки» и вместо введения СПУС
поднять существующие тарифы так, чтобы окупать эксплуатацию сети,
а это порядка 120-150 рублей, поскольку нынешняя абонплата не оку-
пается по себестоимости. Но это было бы действительно сильным
ударом по бюджету жителей области, тем более, что многие из них
иногда подолгу не пользуются телефоном, уезжая в отпуск или на дачу.
Оплата телефона по полной ставке для них – несправедлива, а «повре-
менка» действует аналогично счетчикам электроэнергии: каждый пла-
тит только за то, сколько он потребил. И не стоит забывать, что повре-
менная оплата, дающая хорошую возможность экономить, все же луч-
ше постоянного роста действующих тарифных ставок.

Телефон для справок: 2-16-96  ОАО «Ленсвязь».                    (Р.).

Елене Николаевне БОЙКО
Поздравляем с юбилеем!
Что пожелать тебе? Богатств? Удачи?
Ведь в жизни каждый ищет своего…
И все же мы тебе желаем просто счастья,
Чтоб было понемногу, но всего.

Клавдия Федоровна, Валентина.

 

 


